

Cada vez es más frecuente que las ventanas de los aseos de nuestras Autocaravanas vengan con los cristales completamente transparentes. Por ese motivo tenemos que subir los oscurecedores y encender la luz aún de día.

Eso que de día es molesto, por la noche me parece completamente inaceptable, ya que al encender la luz del aseo parece que estamos en un escaparate, a la vista del "público".

Para solucionarlo he puesto una lámina adhesiva por electricidad estática, que no necesita pegamento. El resultado es bueno, ya que aunque no oculta completamente, matiza mucho la visión de fuera hacia dentro, incluso de noche.

En primer lugar hay que quitar los tronillos que sujetan los tirantes de los compases y también hay que quitar los cierres de la ventana. En caso contrario se trabaja francamente mal.



Después hay que limpiar bien el interior del cristal y dejar secar



Hay que quitar una lámina de papel de celofán que lleva en una de sus caras.

La fricción de quitarla genera electricidad estática.

Hay que frotar en el mismo sentido para eliminar las posibles bolsas de aire que queden. En caso de no poder, levantar de nuevo la lámina e ir poco a poco.

Al frotar generamos más electricidad estática, con lo cual mejora la adherencia.

La bobina tiene 150 x 46 cm, por lo que será necesario empalmar. Las bandas horizontales lo disimulan

Aspecto de la lámina ya instalada y los compases y cierres montados



Seguramente lo pondré también en la ventana de la puerta de la célula, ya que se ve todo desde fuera.

Vista de dentro hacia fuera sin luz interior



Vista de dentro hacia fuera con luz interior (Flash)